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06 深读

合肥市公共资源交易中心

银河司法拍卖公告 9期
于2月11日（周三）上午9：30在省涉

诉网网络竞价：巢湖中庙碧桂园滨湖城碧
波环城苑三街四幢2301室约 144㎡约
43.25万（2次）法院82666685；

报名：滨湖新区南京路市交易中心
633室66223760吕工

看样登记：公告日至2月9日下午17
时止（到账）。

注意事项：凭有效证件办理登记手
续，保证金 5万交中心，竞买成功保证金
冲抵价款，竞买不成5日内退还不计息。

第 10期迎春保真书画拍卖会预展
30、31日（周五、六），2月1日（周日）下午
14时拍卖，地点：合肥裕丰花市西大门勤
利艺术馆。著名书画家童乃寿、吴湖帆、
张恺帆、黄叶村、萧龙士等 288幅作品。
62609766潘、64422649 金

公司地址：长江中路55号省委办公
厅服务楼4层 62621222

注意事项：凭有效证件办理登记手
续，保证金 500元，竞买成功保证金冲抵
价款，竞买不成当日退还不计息。

经济&民生
莫等弱势群体反映后才有作为

经济发展，民生保障，这从来都不是一组相左的话题，特

别是对弱势群体和困难人群，很多政府部门都不遗余力。

“不要等着弱势群体来反映，或者等着上级有批示才去

做，要主动作为。”吴存荣在巢湖代表团时号召在对待弱势群

体时要更“有爱”一点。

在吴存荣的眼中，政府首先要解决特困群体的生活，要主

动兜底，比如精神病人、残疾人士，钱要花对地方，“为老百姓

服务，锦上添花的事情少干，雪中送炭的事情多做。”

目前磨店职教城那里，学校很

多，但是交通特别不方便，应该增加

公交车的密度和班次。此外，较大的

购物点只有一个合家福，买东西没有

更多去处，应该尽早规划建立一批商

业设施。

——合肥市人大代表黄金玲

在电子商务发展上，政府应该给

予更多支持，如建立专项扶持资金，促

进跨境电子商务大发展，还可以考虑

在相关园区规划建设更多小公寓，并

完善各种配套设施，包括学校、医院

等，让这些从业人员工作更安心，生活

更便利。

—— 合肥市人大代表葛宜良

可以在天鹅湖附近重新建立一个

公办卫生服务中心。

——合肥市人大代表张春雷

根据对政务区学生数量的测算，

结合政务区现有学校分布及可利用土

地情况，可按照统一规划分步实施的

原则，新建扩建5所中小学。

——合肥市人大代表刘小松

十中新区旁边有一块 60 亩的空

地，是否能利用这块地办一所寄宿

制的初中？

——合肥市人大代表许苏美

紫蓬山剩余的一部分存量土地可

以盘活并修编，进行招商引资，对紫蓬

山进行整体规划。交通设施应该先

行，希望能对森林大道进行提升改造。

——合肥市人大代表周先惠

合肥美好乡村建设可以学学“爸

爸去哪儿”里的景点新叶村，既有老

旧祠堂、酒厂、戏台等历史文化，也

有一些人性化的设计。特别是在环

巢湖周边，美好乡村千万不能“千人

一面”。

——合肥市人大代表吴丽君

记者 李皖婷 沈娟娟

生态建设：
不起眼的地方
稍加整理就是特色景区

上了一周的班，我们总爱在周末去郊外游

玩放松心情，那市长的周末会怎么度过呢？

“其实在周末，我也喜欢开车到处转转，

特别是去大蜀山、董铺水库、大杨店等地方。

我发现现在城区周边很多路都不错，就拿南

岗镇往北的那条路来说，虽然路不是很宽，但

是很平整，加上周边的风景各有特色，让人心

旷神怡。”

在张庆军看来，这种方式值得借鉴。“其实

我们有不少优质生态资源，只要稍加整理，看似

不起眼的地方可能就会诞生一处特色景区。”

合肥市市长张庆军昨参加分组审议，分享奇思妙想

“‘拍卖时刻’，这个可以有”

区划调整后，巢湖和庐江成为合肥市的“新成员”，相比合
肥四大主城区和三县，二者迫切需要“长大”，到底该补充哪些
“营养”呢？昨日，合肥市十五届人大三次会议上，省委常委、
合肥市委书记吴存荣给两位新成员“输养”。

记者 沈娟娟 周诚/图

巢湖&生态
或可打造生物医药“中国第一城”

巢湖市怀抱五大淡水湖之一的巢湖，文化

底蕴、资源条件都不错，“比三县好，过去巢湖

的水平比一部分市还要强。”

这样一个有资源禀赋的地方如何迎头赶

上呢？

吴存荣没有给很明确的指导意见，而是主

动邀请代表们到现在的半汤开发区走走看看，

“在建的项目有30多个，3～5年后，也许可以

成为生物医药‘中国第一城’。”

这么多的产业为什么仅仅瞄准了生物医

药？吴存荣笑着解释，其实是因为生物医药

“零排放”，不会产生废气、废水等污染环境。

“要有雄起的精神，建一个人人都想去居住、发

展的城市，巢湖完全有能力赶上去。”

庐江&工业
书记呼吁组织庐江人来合肥吃小吃

昨日，吴存荣在参加庐江县代表团分组时呼吁政府相关

负责人，可以组织庐江人来合肥集体吃小吃。为啥？让他们

学习好的经验，回庐江开店去！

“庐江的旅游产品很丰富，到汤池泡完温泉还能干嘛呢？”

吴存荣说，自己发现除了温泉基本上就没有可以留得下人的

旅游元素。

“组织汤池的老百姓来合肥吃小吃，然后回庐江开店去，

在庐江形成一条特色街。”吴存荣猜想，如果很多老百姓都创

业，那么就不用再“走出去”打工了。

在吴存荣看来，全省范围内，庐江的差距在工业，“如果工业始

终突破不了，庐江发展的瓶颈就突破不了，城镇化也实现不了。”

“从今年开始，放手一搏，创造最好的生活。”吴存荣现场给

庐江代表团鼓劲，“庐江还是有很大进步的，狭路相逢勇者胜。”

城际铁路：
铁路是国家的，车厢可以市场化

“合肥可不可以修建一条通往巢湖的轨道交通呢？”昨天

上午，合肥市人大代表李群向张庆军提出建议。合肥市人大

代表李劲松也建议称，希望合肥能像南京修建通往马鞍山的

轻轨那样，往巢湖修建一条“高速路”。

“发展轨道交通与新建轨道线路没有必然的关系。”一直

安静听代表建议的张庆军开口，称利用既有线路或许是加快

通行效率的“王牌”。

“随着铁路部门改革的继续深化，其实市场本身就能解决

这个问题。”张庆军表示，虽然铁路是国家的，但是未来铁路部

门或将把空余时段面向社会招标经营，以此为市民提供更多

班次的通行线路。

张庆军举了个机场的例子。“在国外，虽然跑道是共用的，

但是飞机需要交纳起降费。对于那些起降的‘黄金时段’，跑

道又有限，还会进行‘时刻拍卖’，谁给的钱多，那段时间的跑

道就给谁用。”

“由市场来推动发展效率最高。”张庆军称，合肥已有通往

巢湖的铁路轨道，如果铁路部门能将闲置时段拿出面向市场

招标，将车厢市场化，不仅能获得收益，还能直接利用既有资

源提升通行效率，“就不用再大动干戈新建一条城际铁路了。”

“未来有一天，我们可以将铁路运营市场化，像国外机场
‘拍卖跑道时刻’一样，‘拍卖’铁路的时刻，让铁路线替代发挥
城际铁路的作用。”1月21日，合肥市市长张庆军参加合肥市
十五届人大三次会议分组审议，同与会代表一起分享了不少
奇思妙想，引来一片点赞声。

记者 李皖婷/文 周诚/图

庐江旅游如何突围？吴存荣:

“光有温泉不够，还得有条小吃街”


